



**NEW
AUDITORS**
IIA AUSTRIA

Mag. Sonja Haider-Schöffer, MBA, Dipl. IR

Relevante schulische/berufliche Ausbildung

- 2021 - 2023 Führungskräfte-Entwicklungsprogramm der LINZ AG
- 2020 - 2021 Mentor*innen-Training LINZ AG
- 2012 - 2013 Ausbildung und Abschluss D.I.R. (Diplomierte Interne Revisorin)
- 2007 - 2009 MBA für Wissensmanagement an der JKU Linz
- 10/1997 - 06/2004 Studium der Handelswissenschaften an der WU Wien
- 09/1999 - 02/2000 Auslandssemester in Rom (LUISS Guido Carli)

Relevante Berufserfahrung

LINZ AG - Übernahme Mentoring-Funktion

- 02/2021 - 07/2022 Mentoring-Funktion im Zuge des Trainee-Programms der LINZ AG

LINZ AG - Bereichsleitung Revision und Konzernsupport

- 10/2015 bis heute Interne Revision, Internes Kontrollsystem, Konzernsupport (insbesondere Abwicklung Vorstands/Aufsichtsratssitzungen)

LINZ AG - Abteilungsleitung Interne Revision

- 04/2012 - heute

LINZ AG - Assistentin des Generaldirektors

- 04/2009 - 09/2014 insbesondere Kennzahlen und Aufsichtsratsagenden Gesamtkonzern
- 04/2012 - heute Abwicklung der Vorstands-/Aufsichtsratssitzungen

LINZ AG (LINZ STROM GmbH) - Assistentin des Energievorstandes

- 05/2006 - 03/2009 insbesondere Kennzahlen und Aufsichtsratsagenden Energie

LINZ AG (MANAGEMENTSERVICE LINZ GmbH) - Trainee Bereich Finanzen

- 02/2005 - 04/2006 Trainee Finanzen, diverse Rotationen innerhalb des Konzerns

Eurofoam GmbH, Kremsmünster - Assistentin der Geschäftsführung mit Schwerpunkt Controlling

- 08/2002 - 01/2005

Presstext Austria Nachrichtenagentur AG, Wien - Buchhaltung, Controlling und Sachbearbeitung

- 07/2000 - 03/2002

Warum Interne Revision wichtig ist?

„Die Interne Revision ist ein höchst abwechslungsreiches und anspruchsvolles Aufgabengebiet. Sie hilft mit, das Unternehmen in seiner Weiterentwicklung voranzutreiben, wesentliche Risiken aufzuzeigen und kreative Lösungen zu finden.“

Anspruch an Mentoring?

„Mentoring ist für mich einerseits die Weitergabe von Wissen und Know-How aus über 10 Jahren Berufserfahrung in der Internen Revision. Andererseits gibt es mir einen Einblick in die Realitäten der Berufseinsteiger und kann ich diese bei individuellen Fragen und Problemstellungen unterstützen. Und nicht zuletzt ermöglicht es mir selbst die Reflexion meines Berufsalltages.“